

## JAIME TAPIA NO SERÁ CANDIDATO A ALCALDE

Durante las últimas semanas sonó con bastante fuerza el nombre del ex concejal, científico y doctor en Ciencias Agroalimentarias, Jaime Tapia, como la más segura carta de Chile Vamos para la alcaldía de Quillota. Estos comentarios vinieron principalmente desde el sector cercano a la candidatura a Gobernadora Regional de María José Hoffman, sin embargo, fue el mismo aludido quien se ha encargado de desmentir esta situación. Según pudo conocer “El Observador”, Tapia sigue firme en su campaña para ser consejero regional. Por ende, la centroderecha sigue sin candidato a la jefatura comunal, a menos de un mes para el cierre de las inscripciones. Quienes se mantienen firmes en la disputa son el actual alcalde Oscar Calderón y el ex jefe comunal Luis Mella.